



日頃地域の方々には大変お世話になつております。井口明神児童館長となり二年目となりましたが、この二年間はコロナ禍の中、児童館は臨時休館が長く続いており、部分開館になつてもまたすぐ臨時休館と、自由に来館出来ない状態が続いています。そのため児童館祭りなど大きな行事も全て中止となりました。

コロナが少し落ち着いた昨年秋の部分開館（土曜日のみ開館

(人数制限有り)の時は、児童館開館を心待ちにしていた子どもたちが、児童館だよりの行事申し込み書を片手に走つて持ってくる姿がみられました。子どもたちの嬉しそうな姿を見る度に、早くコロナが終息し多くの子どもたちが児童館を自由に利用できる日が来ることを願うばかりです。

本来、児童館は子どもたちが、開館時間内であればいつでも利用でき、安全で安心して過ごす

ざあいさつ

井口明神兒童館  
館長戸板加代子

地域と共ににある学校をめざす  
とはいつたものの、この二年間  
は新型コロナウイルス感染症の  
影響で、残念ながら学校や生徒  
の様子を見ていただく機会がな  
い状況が続いています。そこで、  
私が赴任して感じた井口中学校  
の誇れることを紹介させていた  
だくことで、ごあいさつとさせ  
ていただきます。

● 井口中学校スペシャル十  
一、日々真剣に学習に取り組ん  
でいる生徒

学校の時間の大半は授業で  
す。説明や発表を真剣に聞く姿、

コロナ禍で地域ボランティアが中止になる中、ペットボトルキャップ収集、井口中ゆるキャラ作成など新しい企画を打ち出し活動しました。

一、無言清掃の実践

掃除中は一言も話さず、黙々と床みがき、自分みがきをしています。

一、市内有数のＩＣＴを活用した授業を展開

電子黒板、タブレット端末を使つた授業で学びが豊かになるよう工夫しています。

一、名物、体育大会でのプロムナード

積極的に挙手し発言する姿、教えあう姿など、真剣に学習に取り組んでいます。

一、落ち着いた雰囲気、整った環境

整然とした棚、掲示物、下駄箱の状態が保たれ、落ち着いた雰囲気をつくり出し、生活しています。

一、生徒が主導的に生徒会活動

広島市立井口中学校

ごあいさつ

生徒の誇りであり、地域の皆様も楽しみにしていらっしゃる」と聞いています。



事ができる施設です。友達同士  
誘い合つて遊びに来たり、また  
一人で遊びにきても誰かがい  
て、異年齢での交流を楽しむこ  
とができます。また読書の好き  
な子はずっと本を読んで過ごす  
など子どもたちの自由が尊重さ  
れ、遊びを通して社会性やルー  
ルを守ることの大切さを学んで  
います。児童館の役割として、  
これからも様々な遊びや行事を  
通して、子どもたちに考える力  
や思いやりの心を育み、健全育  
成に取り組んでいきたいと思いま  
す。



# こんにちはネット

井口明神学区では、高齢者を見守る  
「こんにちはネット」を行っています。  
詳しいことは地域包括支援センターまで

電話 082-501-6681

又はお近くの民生委員へ

- 対象  
井口明神学区住民
- 受講料  
無料
- イント対象です。  
高齢者いきいき活動部

- 十三時三十分  
（十五時  
四月二十三日（土）  
十三時三十分  
（十四時三十分

- 献血のお知らせ  
四月十四日(木)  
井口明神一丁目  
第四公園  
九時三十分～十三時  
十四時～十六時  
多数の皆様のご協力を  
お待ちしております。  
まちぐるみ！みんなで  
取りくむいきいき健幸講座

ふれあいの窓



十二月四日（土）、明神中央集会所にて、サマースクールでもお世話になったミニナルアート講師 中木風子さんを招いて、クリスマスツリー作りの指導をしていただきました。初めて、ツリーの台に棒をさしこみ、その周りにもみの木の葉を巻きつけて形を整えたら土台の完成です。

## サマースクール クリスマスツリー作り

十二月四日（土）、明神中央集会所にて、サマースクールでもお世話になったミニナルアート講師 中木風子さんを招いて、クリスマスツリー作りの指導をしていただきました。

最初に、ツリーの台に棒をさしこみ、その周りにもみの木の葉を巻きつけて形を整えたら土台の完成です。

次は、いよいよ飾り付け。みんな夢中になつて、リボンや星など好きな飾りを選びました。絵を書いたり、色を塗つたりオリジナルのオーナメントで、世界に一つだけのステキなツリーが完成しました。

一年生から六年生十名が参加しました。みんな色紙を切つて貼つてビーエー玉がうまく転がるように飾つています。

木講師に事前準備をしていただき、そのボードに自分の思うように飾つてきました。

完成品を見つめると、同じく出来ていました。子ども達の話を聞いてみると、ボンドで貼る所を考えるの

が難しかった。工作が好きで作るのが楽しいからまたやりたい。と言う感想でした。

た時には、お子様にお声かけをして是非ご参加下さいませ。楽しい思い出になると思います。

## サマースクール コリントゲーム作り

七月二十九日（木）、明神中央集会所にてミニナルアート講師 中木風子さんのご指導で、つくつてあそぼうコリントゲームを作りました。コリントゲームはビー玉をゴムの力で転がして遊ぶボードゲームです。

ボードの外枠と中の台紙は中木講師に事前準備をしていただき、そのボードに自分の思うよう

に飾つてきました。

## 井口明神学区体育協会 グラウンドゴルフ大会の開催

コロナ感染拡大に伴い心も体も自肃生活を強いられる日々の中、体を動かし励まし合う機会となればと、十月十日（日）、秋晴れの中、井口明神小学校グラウンドにおいて、午前九時より感染予防対策を遵守しつつ開催いたしました。

コースはグラウンド内の十八ホールで広々としたコースであり、平均年齢の高い三十名の参加者の皆さんがあいあいと、十八ホールを二回まわり熱戦を繰り広げました。ひさびさに体を動かしたため、ここちよい汗を流しあつという間にホールをまわり終わり、コミュニケーションと懇親を深め合いました。グラウンドゴルフ大会の表彰式においては、発表される順位

を痛めていますが、一日も早い収束を祈る日々です。またいつも学区体協に深いご理解ご協力を賜りありがとうございます。

十一月・十二月に、約一年ぶりにカラオケを再開しました。マイクのカバーを個人毎に交換し、マスク着用での熱唱と感染対策をしっかりとしながら行っています。

毎月第二水曜日（十三時）井口明神三丁目集会所にて開催しています。

十一月・十二月に、約一年ぶりにカラオケを再開しました。マイクのカバーを個人毎に交換し、マスク着用での熱唱と感染対策をしっかりとしながら行っています。



井口明神三丁目集会所にて開催

しています。

</div